



Burgberger Hörnle (1498m) und Grünten (1738m)

Sonntag, 14. Juni 2015

Noch lag Schnee auf den Gipfeln der Allgäuer Hochalpen als eine 12-köpfige Gruppe des DAV Kaufering unter Leitung von Ewald Kloft zum Grünten, dem „Wächter des Allgäus“ aufbrach. Vom Parkplatz bei der Alpe Weiher (nahe Burgberg) ging es mäßig steil über Blumenwiesen und durch schattigen Hochwald über den Funkenweg hoch zum Burgberger Hörnle. Nach leichter Klettereinlage wurde der Gipfel mit dem tollen Blick über das Illertal erreicht. Danach weiter über eine seilversicherte Passage ging es hinüber zum Grünten-Haus, wo eine verdiente Rast eingelegt wurde. Von hier aus mühelos weiter zu den Sendeanlagen des BR am Westgipfel mit dem Panorama der Allgäuer Hochalpen vom Hochvogel bis zur Nagelfluhkette. Auf den Ostgipfel, mit seinem weithin sichtbaren Jäger-Ehrenmal, wurde angesichts der aufziehenden Gewitterwolken verzichtet. Der Abstieg erfolgte über den Grüntengrat und weiter über die Schwand- sowie die Kehr-Alpe zurück zum Ausgangspunkt. Gerade noch rechtzeitig bei einsetzendem Gewitterregen wurde bei Kaffee und Kuchen auf der Alpe Weiher der Abschluss einer schönen Tour begangen.





Deutscher Alpenverein
SEKTION KAUFERING



Allgäuer Alpen



Hoch über dem Illertal auf dem Burgberger Hörnle: v.l. Thomas Reiber, Ewald Kloft, Robert Beiwinkler, Leona Rogler, Brigitte Rid, Ludwig Fremgen, Nadia Vivari, Centa Oswald, Helga Zeiner und Georg Ott

www.dav-kaufering